



「にこにこ笑顔の松崎小」 なかよし集会

7日(火)、「なかよし集会」を行いました。1学期に宣言した各学級の「なかよし合い言葉」への取り組みを紹介し合いました。



1年生のなかよし合い言葉は「元気な笑顔は学校1」です。毎日、朝の会で、声を揃えて合い言葉を言っています。みんなが笑顔になれるように、いつもなかよく遊んでいます。勉強や当番の仕事も助け合っています。あいさつも大きな声でしています。人数が一番少ない1年生ですが、学校の一番めざして、これからもがんばります。

代表 HH



2年生は、一人一人のキラリを大切に、力を合わせて頑張っています。夏休みや冬休みの前に、一人一人のいいところをカードを書いて渡しています。昼休みには、運動場でみんなで鬼ごっこをしています。これからも、一人一人のよさを認め合いながら、心と一つに頑張ります。

代表 ST



わたしたち3年生が、なかよしめあてを守るためにがんばったことは2つあります。1つ目は、みんな遊びをしてなることです。2つ目は、やさしい言葉を使うことです。「ありがとう」や「ごめんね」を素直に言える人が増えました。これからは、きりりさんが増えるように、自分もがんばり、友だちのよさをたくさん見つけたりできるようにしていこうと話しました。

代表 RN



4年生のなかよし合言葉は「学びあい、みとめあう4年生」です。取り組みを2つ発表します。まず、1つ目は授業で友だちが発表した時には、うなずいたり、「分かりました。」と反応したりしています。安心して意見を言うことができ、友だちの良い意見や自分にはない考えを知ることができます。次に、2つ目は、すてきさんの発表です。帰りの会に友だちのすてきなところを伝えています。伝えた人も伝えられた人もうれしくなります。これからも友だちの良いところを見つけて、伝えていきたいです。

代表 SU



わたしたちのなかよし合い言葉は「言葉遣いに気をつけよう」です。そのために「毎日、自分から先生や友だちに気持ちのよいあいさつを、10人以上にする日を52日を上回る」ことを目標に取り組んできました。12月6日の時点で、すでに60日を達成することができました。

遊ぶときも、人の心を傷つけないようにして遊べるよう、週1回、みんなで言葉遣いに気をつけて遊んでいます。これからも言葉遣いに気をつけながら、みんなと楽しく過ごすことができるようがんばります。代表 RT



6年生のなかよし合言葉は、「友達を信頼し 一致団結 6年生 ファイト!」です。6年生になって、三大プロジェクトや児童会活動など、協力が必要なことが多くなりました。そのため、自分の仕事だけではなく、人手が足りない仕事をみんなでしています。その分、仲間とのきずなが確実に深まりました。先日行った修学旅行では、初めて友達と宿泊しました。信頼できる友達のおかげで、最高の2日間でした。

卒業まであと4か月をきりましたが、今以上に一致団結して、小学校生活のしめくくりをします。

代表 AM